
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0217/2022

Tecámac, Estado de México, 1 de marzo de 2022

**DECOMISA SECRETARÍA DE SEGURIDAD 60 KILOGRAMOS DE SUPUESTA
MARIHUANA Y DETIENE A PROBABLE RESPONSABLE**

- *En la intervención, se aseguró un vehículo en el que fue localizada la hierba verde.*
- *El posible implicado cuenta con una orden de aprehensión vigente por delitos contra la salud.*

En respuesta a los patrullajes estratégicos efectuados acorde al reloj criminológico, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) decomisaron 60 kilogramos de supuesta marihuana y detuvieron al posible responsable; durante la intervención, aseguraron el automóvil en el que fue localizada la hierba verde.

Efectivos de la Unidad de Inteligencia e Investigación para la Prevención (UIIP) de la SS, realizaban recorridos en calles identificadas con alto índice delictivo, cuando al transitar sobre la calle Colima, esquina con Baja California, en la colonia Loma Bonita, observaron a un hombre bajar un bulto de un automóvil Chevrolet, submarca Monte Carlo, color blanco.

El objeto que estaba envuelto en cinta adhesiva, color café, desprendía un olor característico a la marihuana; a fin de corroborar que todo estuviera en orden, los oficiales solicitaron al sujeto identificado como Raziel "N" de 35 años de edad, hacer

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

una revisión preventiva. Al concluir, confirmaron que se trataba de 60 kilogramos de la hierba verde antes descrita.

Por ser constitutivo de un delito y después de leer los derechos que otorga la ley, el individuo fue trasladado a la Fiscalía General de la República (FGR) con sede en Ecatepec, donde se determinará su situación jurídica.

Cabe señalar que al hacer el cruce de información se constató que el posible implicado cuenta con una orden de aprehensión vigente por el delito contra la salud, con fines de comercio, motivo por el cual se ampliarán las indagatorias.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex, y en Twitter @SS_Edomex.